

Montagstrainingsbericht 14.06.2010

Heute durften unsere Vereinsmitglieder der Jahrgänge 1996/7 zu den Kreis-Kinder- und Jugendspielen nach Torgau fahren. Dafür benötigten sie auch Betreuer, so daß es uns nicht gelang, Bilder von unserem Heimtraining zu schießen.

Da wir aber zur Zeit eine kleine Leistungsüberprüfung unserer Kinder durchführen, um die Gruppen im neuen Schuljahr besser einteilen zu können, dürfte dies kein großes Problem sein. Dafür folgen nun die Ergebnisse dieses Tests, ehe sich unten auch ein Bericht von unserer erfolgreichen Wettkampfmannschaft anschließt.

Mäuse, Delphine und Krokodile

Name	Kraulbeine	Brust	Rückenbeine
Nadine Wendler	38	29	48
Vicky Rosemeyer	35	30	46
Ronja Kirlum	37	36	44
Florian Fischer	30	27	33
Virginie Liebmann	35	32	53
Emily Rosemeyer	61	37	56
Madeleine Lange	32	38	34
Cornelius Busse	-	40	50
Lena Büchel	42	41	50
Gideon Pannier	28	27	27
Ellen Deutrich	26	29	29
Eduard Meinel	36	34	44
Emily Schubert	29	44	35
Leon Angermann	30	39	39
Dominik Penndorf	41	32	58
Hanna Fürschke	35	35	44
Leon Blum	50	44	64
Anne Mählmann	36	46	40
Simon Hoffmann	53	43	67
Julia Mehrbold	75	55	61
Leonie Siegert	35	36	42
Amelie	34	44	40
Lisa Rosemeyer	102	51	108
Yannick Starcke	52	67	58
Tim Lange	49	-	-
Lenja Elflein	35	32	42
Leo Meinel	51	73	50
Paul Vergin	76	76	-
Hannes Schubert	74	100	-
Konrad Fürschke	89	-	54
Maria Mählmann	45	-	-
Hanna Hößler	73	60	-
Lea Prietsch	44	69	56

Haie

Name	Kraulbeine	Rückenbeine	Brust	Rücken	Delphinbeine	Kraul
Dominik Bachschwöller	22	27	34	21	28	19
Lucas Geppert	26	31	35	28	50	24
Dominik Sperling	29	34	32	29	52	23
Phillip Kunze	37	39	31	33	47	37
Alexander Tuchel	46	61	31	48	-	35
Felix Reukauf	35	52	37	33	-	30
Erik Flister	41	42	33	35	-	30

Wettkampfbericht KKJS in Torgau

Neun unserer aktiven 13-Jährigen sind Schüler am Martin-Rinckart-Gymnasium und konnten somit als Mannschaft an den Kreis-Kinder- und Jugendspielen Nordsachsens teilnehmen.

Für den Transport konnten wir den kostenlosen Bus der Firma **BLICKFANG** nutzen, wofür wir an dieser Stelle noch mal ein großes Dankeschön aussprechen!!!!



Gleich nach der Ankunft ging es zum Einschwimmen in's Wasser- ein wenig Wassergefühl „erhaschen“ und schon mal



die Startsprünge und Wechsel für die Staffel üben.



Bei der Eröffnung schienen unsere Jugendlichen noch ziemlich skeptisch und nervös zu sein...



und tatsächlich schwammen unsere Brustschwimmer ein wenig gehemmt und vor allem **Sabrina** (linkes Bild Bahn 2) war leichenblass und ein bisschen kraftlos und verlor um wenige Zehntelsekunden die Bronzemedaille. Bei den folgenden 50 Metern Kraul konnten unsere Mädchen aber schon fast ihre besten Leistungen abrufen (oben rechts **Isabell Herde** Bahn 2 beim Start).



Isabell (hier oben) verpaßte wiederum nur um Zehntelsekunden den Sieg, ebenso wie Sabrina. Allerdings konnten sich beide am Ende über Silber und Bronze freuen. Ein starkes Rennen zeigte auch **Laura Gräfe** (o.r.). Sie mußte am Ende mit dem undankbaren 4. Platz vorliebnehmen.



Die Jungs konnten inzwischen sogar noch stärker auftrumpfen (hier **Vincent** links ganz rechts beim Start und dann beim Kraulen).

Die schwere Bruststrecke schwammen zuvor Jonas (Vizemeister), Marc und Nick. Marc verschluckte sich leider und bei Nick gab es wegen der Aufregung kleine Probleme mit der Badehose, was für beide leider eine bessere Platzierung verhinderte.

Beim Kraulen über 50 Meter traten Jonas, Vincent und Adrian an. Jonas konnte hierbei ganz knapp vor Vincent gewinnen. Beide blieben deutlich unter 40 Sekunden (37,1 und 37,5). Adrian war leider übernervös und verkrampfte ein wenig. Es sei hier schon mal verraten, dafür war er in der Staffel umso besser!



Über 25 Meter Rücken kämpften unsere 3 Mädels tapfer und hatten am Ende wieder etwas Pech. **Sabrina** (l.o. Bahn 2 und Bild Mitte in Führung) verpaßte ein wenig den Start und holte den Vizemeistertitel mit wiederum nur 3 Zehntelsekunden Rückstand. **Laura** (r.o. in der Mitte) erschwamm sich knapp dahinter die Bronzemedaille.



Bei den Jungs lief alles wie am Schnürchen. **Jonas** (l.o. Bahn 2 und Bild Mitte in Führung) lag wunderbar im Wasser und sah schon wie der Sieger aus, als **Vincent** (r. o. Bahn 2) im nächsten Lauf mit phantastischer Beinarbeit (unten links) und Wahnsinnstempo noch ein paar Zehntel schneller anschluss (unten rechts). Die gesamte Eilenburger Mannschaft hatte beide angefeuert.



In der folgenden kurzen Pause tobte und spielte unsere Mannschaft im kleinen Becken:



Vor dem Höhepunkt, der 8x25 Meter-Staffel schien unseren Kids ein wenig flau zu sein, da die beiden Wasserwachtmannschaften aus Torgau und Oschatz ein gemeinsames Staffelteam bildeten.



Die Betreuer Jana und Tilo gaben die Startreihenfolge vor und lobten als Anreiz einen McDonalds-Besuch für einen Sieg aus.



Vincent (rechts) startete gegen die schnellste Wasserwachtsschwimmerin und übergab mit knapper Führung an Nick. Wir merkten bald, dass die Wasserwacht ihre schnellsten Leute vorn starten ließ. So irritierte uns ein kleinerer Rückstand auch nach dem dritten Schwimmer noch nicht. Nun aber schlug die große Stunde von



Adrian (oben beim Start). Er ging mit Rückstand ins Rennen, schaltete vor allem den „Beinturbo“ an und konnte die Führung zurückerobern(r. o. beim Wechsel).



Marc(oben) behielt diese Führung trotz erneuten Verschluckens und übergab an **Laura**, angefeuert von **Jonas** (o. r.).



Laura wechselte zu Sabrina (oben), die den Vorsprung weiter ausbaute (o.r.)...



so dass Jonas (oben) angefeuert vom Rest der Truppe mit deutlichem Vorsprung anschluss (o.r.)

Hier unsere Medaillengewinner bei der Siegerehrung:



Sabrina und Isabell



Vincent



Sabrina und Laura



Jonas und Vincent



Auch bei der Siegerehrung der Höhepunkt- die Übergabe des Kreismeister-Pokals an unsere erfolgreichen Sportler. Dies ist der allererste Schwimm-Pokal des Gymnasiums überhaupt!!



Michelle und Jana



Das gesamte Team beim Mannschaftsphoto v.l.n.r.: **Laura, Vincent, Marc, Sabrina, Adrian, Nick, Jonas, Isabell, Michelle** und im Hintergrund **Jana**.

An dieser Stelle: Herzlichen Glückwunsch zu Euren tollen Leistungen!!

Vom Erwachsenentraining gibt es noch ein paar Bilder, die wir hier gern zeigen:



Anfangs schwammen nur **Tilo**(beim Start) und **Gerhard** (o.r.), sowie **Antje** (Bild unten).



Kathrin und Dani verhandelten in der Zwischenzeit mit dem Schwimmhallenpersonal und der Wasserwacht über den Ablauf und die Bahnbelegung im nächsten Schuljahr. Die Neuigkeiten hierzu werden wir schnellstmöglich veröffentlichen, damit der neue Start im neuen Schuljahr reibungslos erfolgen kann.